

後輩2人がサプライズ登場！

10月4日 国道23号

2016リオデジャネイロ五輪で銀メダルに輝き、オリンピック4大会連続でメダルを獲得した吉田沙保里選手の凱旋パレードが行われました。途中、登坂絵莉選手と土性沙羅選手も登場し、沿道に集まった5万人が声援を送りました。



地震の備えしっかりと

9月4日 千里ヶ丘小学校

千里ヶ丘校区の自治会を中心とした河芸地域の住民約200人が河芸地域防災訓練に参加しました。参加者は地震体験車の揺れを体感し、改めて地震の恐ろしさや日々の備えの大切さを学んでいました。

大規模災害に備えて

9月11日 香良洲小学校

津市自主防災協議会香良洲支部の主催による防災訓練が行われ、250人が参加しました。大津波を想定した屋上避難訓練などが行われ、参加した皆さんは真剣な表情で取り組んでいました。



新米早く食べたイネ

9月9日 一志町八太

一志東小学校の5年生70人がJA三重中央の皆さんの協力で、学校近くの実習田で稲刈りを体験。5月に自分たちで植えた稲が大きくなったのに驚きながら、一生懸命収穫していたよ。

温泉効果に乞うご期待

9月12日 旅館清少納言(神原町)

清少納言が枕草子で名湯とたたえた神原温泉。県内外からモニターの皆さんが集まり、温泉入浴効果の実証実験がスタートしました。参加者は「温泉を楽しみたい」と意欲満々の様子でした。

